
　皆さん大変お待たせ致しました。「米東夏祭り」が４年ぶりに開催される
事に決定致しました。コロナウイルス感染拡大防止のため、長い間
（３年間）中止となっていましたが、ついに開催される事に決定致しました。
　会場ではいろいろな出店が並び、またステージでは、地元のメンバー
による踊りやバンド演奏などがお楽しみ頂けます。
　どうぞ皆さん、ご家族でまたカップルで夏の夜の思い出の一コマにして
ください。皆様のご来場を心よりお待ちしております。

　米東コミュニティ協議会では、高齢者や体力的な事で、
草刈りや剪定、また伐採などでお困りの方に対し、有償で
の作業をお手伝い致します。
　担当者が見積もりにお伺い致しますので、お気軽に
お電話ください。（見積もり無料）

まいります。
　協議会のスローガンである、
「この地に生まれ、住んで、良かったと誇りを
持って言える地域にしよう！」の原点に立って、
全員参加の協議会活動を前に進める努力を
致したいと思います。

令和５年度の組織図と役員

　米東コミュニティ協議会では、出水市内で働くベトナム、インドネシアの技能研修外国人１５人を
招き、６月１７日に米ノ津運動公園で、午前８時３０分より、グラウンドゴルフ大会を実施しました。
在住外国人支援の一環として、県社会福祉協議会が主催したもので、出水市は、鹿児島市に次
いで技能研修外国人が多く、地域で孤立せずに安心して働ける環境地域づくりがねらいです。

　　初めてのプレーに最初は力加減が
　　わからず苦戦していましたが、さすが
　　若者、一度コツをつかむと好プレー
　　が続出。中にはホールインワンを出
　　す強者も。表彰式では、沢山の賞品
　　に大喜び。プレー後は、弁当を広げ
　　お茶を飲んで会話（日本語上手）を
　　楽しみました。
　　ベトナム人の一人は、グラウンドゴルフ
　　は初めてでしたが、皆さんが親切に
　　優しく教えて頂いたので、とても楽し 総務部会 環境・地域づくり部会 健康福祉部会 青少年育成部会 防災・安全部会

　　かった。と、日本語で感想を述べて 部会長　　浦津　邦和 部会長　　岩橋　幸一 部会長　　松田　正幸 部会長　　外　　雅也 部会長　　外　　國昭

　　頂きました。 副部会長　植村　定治 副部会長　松林　政治 副部会長　白梅　栄子 副部会長　白石　ひとみ 副部会長　餅田　克典
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令和5年度米東コミュニティ協議会総会を盛大に開催！

　米ノ津東地区コミュニティ協議会の総会が、４年ぶりに対面で多くの会員とご来賓をお迎えして草刈り・剪定致します！！

「この地に生まれ、住んで、良かったと誇りを持って言える地域にしよう！」

米東コミュニティ協議会（電話）７９－３９９２

　作業料金
　　草刈り・・・1,200円/時間（１人）
　　剪定　・・・1,200円/時間（１人）
　　伐採　・・・1,200円/時間（１人）

５月３１日に開催されました。また、議事の１号議案より６号議案と令和５年度の事業計画案もコロナ後
を見据えて、活発な意見と審議をいただき、

よう今までの実績と経験を生かしながら進めて

提案の通り議決を頂きました事をご報告申し
上げます。
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　本年度は私達協議会の大きなイベントであり
ます夏祭りやマチテラスなどの実行が出来る　
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「第３回米東夏祭り」開催決定！！
８月１９日（土）午後５時～９時  於：米ノ津運動公園 米東コミ協だより
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技能研修外国人交流グラウンドゴルフ大会開催！！
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　　　　　　　　　　　　　　　　　出水商業高校　　　　校長　竹之下　純與

　この４月に出水商業高校へ参りました竹之下と申します。よろしくお願い致します。私の本校への赴任は
二度目です。２８年前の平成７年から８年間務めていました。若かった私に、たくさんの想い出を与えてくれた
第二の故郷へ恩返しが出来るよう努めたいと思っています。以前勤めていた８年の中で、一番の想い出は、
平成９年に「出水商業デパート」を生徒と共に企画し、開催した事です。当時、たくさんの出水の企業、商店、
地域の皆様のご協力をいただき、多くのお客様をお迎えし盛大に行われました。その年、針原の土石流
災害があり、本校生を含む２１名の尊い命が奪われ、学校は勿論、出水が悲しみに暮れている時、
「出水商業生の力で学校、地域を元気にしよう」という気持ちが大きな原動力でした。以来２６年経った現在も
続いている事に、感謝と共に改めて鎮魂の気持ちを抱く次第です。今年も地域の皆様へ元気と笑顔をお届
けする為に、「出水商業デパート」を１０月末に開催する予定です。２６年間、今年も変わらず一生懸命に

　環境・地域づくり部会長を拝命しました元町の岩橋です。今年度は、昨年に引き続き、草刈りや 躍動する生徒達をぜひ応援してください。多くの皆様のご来校をお待ちしております。
剪定また伐採などでお困りの地域住民の皆さんを対象に、有償での作業を計画しております。
　まずはコミニティ協議会までお気軽にお問い合わせください。 　　　　　　　　　　　　　　　　米ノ津中学校　　　　　　校長　湯之前　学
　また、地域の農産物、不用品のバザー、手芸・工芸品などを対象にした「フリーマーケット」の
開催も予定していますので、皆様多数のご参加をお待ちしております。 　米ノ津東コミュニティ協議会の皆様におかれましては、本校の教育活動に日頃から御協力頂き心から

感謝申し上げます。私は、この度の人事異動で米ノ津中学校の校長として着任致しました湯之前学と
申します。どうぞよろしくお願い致します。私は着任以来、休日を利用して地域の様々な所を回りました。
東光山公園から見た風景はとても美しく、開放的な気分を味わえました。又、矢筈岳登山にも挑戦しました。
迷いながらでしたが、何とか頂上まで登ることができました。また、家の前の堤防から見る黄昏時の景色は、
日々変わる美しい景色に心打たれています。さて、本校は
花いっぱいの学校です。校舎は老朽化が進んでいますが、

われています。加齢と共に体力が衰えるものです。 それを感じさせないほど美しい花々があちこちに咲き誇って
　スマイル体操教室では、筋肉を維持向上させ、いつまでも元気に暮らせるようにデータで います。そんな環境の中で、生徒達は、いつも明るく大きな
見える化しています。参加者は、ほぼ全員が筋肉維持向上していることに満足しています。 声で気持ちの良い挨拶をし、授業、学校行事においても、
　この体操を地域に広げたいと思っています。スマイル体操教室は、令和３年７月に通所型 物怖じせずに積極的に発表したり、意見を交換する事が
サービスB事業として市から認定されました。この事業は地域住民が自分達で介護予防として、 できます。様々なことに積極的に取り組む姿は、本校生徒の
通いの場を運営するものです。更に、令和５年度から市の地域包括支援センターから新たに 強みです。また、本校職員も生徒の為に日々熱心に取り組
機能劣化検査を実施して貰えることになりました。これからは市と一体となって、高齢者の んでいます。しかし、現在マスコミ等で取り上げているよう
健康寿命を延ばす活動が出来ますので、教室の参加者の皆さんと共に頑張りたいと思います。 に、授業の準備や生徒・保護者の相談などで多忙な日々を　　

送っているのも事実です。学校だけでは解決出来ない事も
ありますので、地域の皆様のご協力が必要不可欠です。

　　　　 　コミュニティ協議会の皆様には、これからも本校の教育の
ご理解とご協力を引き続きよろしくお願い致します。

　出水市青少年推進協議会の令和５年度のテーマは、『心豊かでたくましい青少年を育てる』 　　　　　「ウェルビーイング」の幸せ　　米ノ津東小学校　　校長　大原　暁子
です。素晴らしいテーマに共感し、地域の皆さんと実施したいと思いますので、「安全パトロ
ール」や「挨拶運動」また、「米ノ津東地区青少年健全育成大会」などのさまざまな行事を 　本年４月に、校長として赴任し、３ヶ月余りが過ぎようとしています。米ノ津東コミュニティ協議会の皆様に
通して子どもたちの健やかな成長を見守りたいです。地域の皆様のご協力をお願いいたします。 おかれましては、「この地に生まれ、住んで、良かったと誇りを持って言える地域にしよう」との素晴らしい

スローガンのもと、日頃から、本校の教育活動へのご理解や子供たちの見守り・声かけなど御協力を賜り、
心から感謝申し上げます。さて、最近「ウェルビーイング」という言葉をよく見聞きするようになりました。
調べてみると、安全、環境、心的要因の３要素から得られる「身体的、精神的、社会的に良好な状態」
「持続する幸せ」を意味する概念で、「地位財（金、モノ、地位）」から得られる一過性の「ハピネス」と区別
して使われているようです。この「ウェルビーイング」を実感しながら生きていくためには、目標達成力、
他者と協働する力、感情コントロール力、自己肯定力などのいわゆるテストなどでは評価しにくい

　近年、「過去に経験のない」などの言葉を頻繁に聞くことがあります。確かに気象状況等は 「非認知力」を子供のころから育成していくことが大切であると言われています。
変わっていることは感じられます。言葉として聞き流すのではなく、自分の事として受け止める 　久しぶりに開催される「夏祭り」や「矢筈岳登山」等は、地域の方々との異年齢交流の中で、これらの力を
必要があるのではないでしょうか。防災・安全部会としましても、このような事を念頭において 培う絶好の機会になるものと大変ありがたく心強く思っております。子供たちが様々な活動や地域の方々
皆さんと一緒に考えていきたいと思います。御協力をお願いいたします。 とのふれあいを通して、米ノ津東地区の良さを知り「ウェルビーイング」を感じる事ができるよう、今後とも

ご理解・ご協力のほどどうぞよろしくお願いします。
－２－ －３－

　 した。各自治会の皆様には、何かとご協力をお願いする事になりますが、米ノ津東地区の
　 子どもからご年配の方々まで、皆さんが「楽しく生き甲斐のある町づくり」を目差してい
　 きますので、どうぞよろしくお願い致します。
　 
　

　　　　　　　　　　　　        健康福祉部会　　　　　　部会長　松田　正幸

　　　　　　　　　　　　                      総務部会　　　　　　　　　　   部会長　浦津　邦和

　本年度総務部会長を拝命致しました浦津です。天神自治会長と民生児童委員を兼務して

　　　　　　　　　　　   環境・地域づくり部会　　　 部会長　岩橋　幸一

　高齢者の筋肉は、年１％～１．５％減少し、７０代では若い時に比べ５０％減少していると言

います。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、長きに渡り諸行事の中止や延期を余儀
なくされてきましたが、夏祭り、マチテラスなど４年ぶりに開催の目途が立ってまいりま 　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　青少年育成部会　　　　　　　　　部会長　外　雅也

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　防災・安全部会　　　　　部会長　外　國昭

　

令和５年度新任アドバイザーの挨拶

【米ノ津中学校正面】

【自宅から望む不知火海】


